



## ～歓迎会～ Sep.26

日本語・日本事情プログラム秋コースでは世界各国から17人の留学生が来日しました。久しぶりに大勢の留学生がアイハウスに入寮し、とても寮内は活気に溢れるようになりました。また、RPとCAも参加した歓迎会では、お絵描きゲームと題し1人が絵を描いて他の人がその絵が何かを答えるゲームを行いました。留学生も念願の日本人と交流することができとても嬉しそうでした。

(TAKUMI)



## ～浅草ツアー～ Oct.08

寮内留学生であるRP数名と一緒に浅草ツアーに行きました。午前中はグループ別に浅草寺でお参りをしたり、仲見世通りで美味しいものを食べたりして楽しんでいる様子が伺えました。午後は全員で茶道を体験しました。先生が丁寧に教えてくださり、上手にお茶をたてることができました。留学生達は本来の抹茶の味に驚きつつも美味しくいただき、良い経験になったのではないかと思います。

(RISA)



## ～民家園見学～ Oct.20

生田緑地の中にある民家園に行きました。幸運なことに天気にも恵まれ、ピクニックのような気分で出発しました。日本の伝統的な建物に留学生も興味津々でたくさん写真を撮りながら見学をしていました。いくつかの建物は中に入ることもでき、見るだけでなく匂いや雰囲気も堪能できたようです。留学生にとって貴重な経験の場となりました。

(SAKURA)





## ～キリンビール工場見学～ Oct.25

ビジネスコースを受講している留学生達がキリンビールの工場見学に行きました。工場見学では「キリン一番搾り」の製法やこだわりなどを学ぶことができました。なんと見学の最後には一番搾りビールをいただき、アイハウス内では飲酒禁止というルールがあるためお酒が飲めることにとても喜んでいる様子の留学生でした(笑)。

(RISA)

## ～ハロウィンパーティー～ Oct.28

RP 主催のハロウィンパーティーがありました。ハロウィンパーティーでは、みんな個性豊かな仮装をし、RP 考案のゲームを4つほどチーム戦で行いました。どのゲームも盛り上がるものばかりで、留学生も気持ちを高めながら楽しい時間を過ごしているようでした。RP の企画のおかげでアイハウスの絆がより強くなりました。

(TAKUMI)



## RA の花道

自分の RA ライフもついに終わりを迎えました。

3年生のオンラインの時期から始め約2年間、4年生ではアイハウスに住めるようになり、いつの日かアイハウスが寮から家族と暮らすマイホームになっていました。これまで世界各国様々な留学生と関わってきましたが、RA として体験したことは今の自分を作っているものであり、今後の自分の成長にすらヒントを与えてくれる特別な宝物となりました。

大変な時もありましたが、その中でも自分を支えてくださった4人の RA、様々な価値観を学べる環境に送り出してくれた両親、RA を見守ってくださったオフィスと事務課の方々、それから日本に興味を持ってくれた留学生に改めて感謝したいと思います。ありがとうございました！

(TAKUMI 伊藤匠)



### -キャンパスアシスタント(CA)募集中-

CAに登録すると、学内で専修大学に来ている留学生と交流ができます。

「留学生と話してみたい」、「留学生と友達になりたい」という方、まずはオンラインでCA登録しましょう！

登録したい方は右側のQRコードから！

・国際交流会館 044-911-2046 ・国際交流事務課 044-911-1250

